

2011年7月26日
スポーツ担当理事
スポーツ委員

第12回 商工会テニス&ポトラック・パーティのご報告

今年で第12回目となる「商工会テニス大会」を、7月23日（土）午後4時半より Fairfax Racket & Tennis Club にて開催致しました。

今年は「交流」をテーマに子連れのご家族もご参加戴けるよう、開始時間を早めて開催しました。結果、75名（テニスをされなかった方を含む）と前年の実に3倍の方々にご参加頂き、今年はキッズが約20名も参加となりました。開催前は大勢の募集によりどうなるものかと心配致しましたが、結果は大盛況で、参加者の多くの方々から大成功だったとのお言葉を頂戴しました。

ご参加頂いた皆様には、スクールに試合、そして美味しい料理が並んだポトラック・パーティと楽しんで戴きました。初心者の方も上級者によるスクールや上級者とペアを組んだゲームを通して、テニスの面白さを十分にご理解頂けたものと思います。また、ポトラック形式で皆様から美味しい料理をお持ち頂き、試合の合間には参加者同士で食事しながら親睦を深めて頂くことも出来ました。

服部様（Westerman, Hattori, Daniels & Adrian, LLP）には、毎年同クラブのメンバーとしてテニスコートを手配していただいております。また、参加者の多くの方々には服部様と共に大人とキッズのコーチングをお手伝い頂きました。試合セッションではそれぞれの中級・上級者に初心者・初級者の方々のサポートをして戴きました。大勢のプレイヤーの組合せ作成には少なからず苦戦しましたが、須藤様（NTT）のサポートにより、組合せの最適化が図れました。皆様にはこの場を借りて御礼申し上げます。

今回のイベント、それにしても大勢のキッズ達の笑顔が何よりも嬉しくありました。イベント終了時に、「9時半以降もプレーができますよ！」と皆様にお声掛けをしたところ、子供達が一斉に「ハイ！まだやりまーす！もっとやりたい！」と元気に手を上げた姿を見た際には、目頭が熱くなりそれを隠すのに苦労しました。（某理事談）

本テニス大会は、商工会会員でなくとも、会員の方の紹介があれば自由に参加頂けます。来年も同時期に開催予定ですので、宜しく願い申し上げます。なお、次の商工会スポーツ行事として、9月18日（日）、恒例の「キャピタルクラシックゴルフトーナメント」を開催しますので多数の方々の参加をお待ちしております。

